



ACEITES DE OLIVA
DE ESPAÑA

BASES LEGALES DEL SORTEO DE ACEITES DE OLIVA DE ESPAÑA

1. ORGANIZADOR

La Organización Interprofesional del Aceite de Oliva Español, con domicilio en C/ Castelló, 128- 2ª planta. 28006 – Madrid (España), con CIF G83651851 (en adelante, "el Organizador"), organiza con fines promocionales el sorteo de ámbito nacional, para las personas inscritas a través del formulario alojado en la web elcomplementoperfecto.com

2. ÁMBITO TERRITORIAL Y PARTICIPANTES

El sorteo es válido para residentes en España mayores de 18 años.

3. DURACIÓN

La participación estará abierta desde el momento de la publicación del sorteo hasta el jueves 16 de octubre de 2025.

El viernes 17 octubre se realizará el sorteo a las 9:00h. Será a partir de esta hora cuando contactaremos con los ganadores.

4. PREMIO

Se sortearán 5 bolsos, modelo exclusivo tal y como aparecen en la campaña de Aceites de Oliva de España diseñados por Palomo Spain.

ENTREGA DEL PREMIO:

Los bolsos se enviarán a la dirección postal que las personas ganadoras nos indiquen una vez se les haya comunicado que han sido ganadoras.

5. REQUISITOS PARA PARTICIPAR

Para participar en el sorteo:

- Tener residencia en España (península, Baleares, Canarias, Ceuta y Melilla)
- Ser mayor de 18 años

EXCLUSIONES:

No podrán participar en el sorteo empleados, colaboradores directos o indirectos de los Organizadores (Aceites de Oliva de España). Esta restricción también aplica a cualquier persona involucrada en la organización o ejecución del sorteo.

6. SELECCIÓN DE GANADORES

El sorteo se realizará de forma aleatoria a través de una plataforma digital. El nombre de las personas ganadoras se anunciará el 17 de octubre de 2025 a través de la dirección de e-mail facilitada en la inscripción.

7. CONDICIONES GENERALES

La participación está limitada a una vez por persona.

El premio no es transferible ni canjeable por dinero.

Para participar es obligatorio marcar las casillas de aceptación de estas bases legales y de consentimiento de uso de datos personales para el envío de comunicaciones comerciales.

8. ACEPTACIÓN DEL PREMIO

El ganador tiene hasta las 14:00h del miércoles 22 de octubre para responder y facilitar su dirección postal. Si a las 14:00h del miércoles 22 de octubre el ganador no ha confirmado la recepción de la comunicación y no ha enviado su dirección postal, pasaremos al primer suplente por orden de ranking. En el caso de que ninguno de los suplentes dé contestación, el premio podrá declararse desierto.

9. PROTECCIÓN DE DATOS

Los datos personales de los participantes se tratarán de acuerdo con la normativa vigente de protección de datos (RGPD). El Organizador tratará los datos de los participantes para gestionar el sorteo y su participación en el mismo, informar del resultado del sorteo y de los ganadores del mismo conforme se indica en las Bases Legales y para enviarle comunicaciones comerciales, incluso por vía electrónica, si así lo ha consentido.

El participante se compromete a que los datos personales que facilite para la participación en el sorteo/concurso, sean suyos, veraces y actuales. El Organizador se reserva cualquier acción o reclamación que corresponda en caso de que el participante contravenga lo aquí establecido.

El participante podrá acceder, rectificar y suprimir sus datos, u oponerse a determinados usos de los mismos a través del correo electrónico, así como ejercer otros derechos adicionales que se explican en la información detallada sobre protección de datos dirigiéndose a la dirección de correo electrónico info@aceitesdeolivadeespana.com

El participante dispone de información adicional en relación con el tratamiento de sus datos en el Anexo I de estas Bases Legales.

10. MODIFICACIONES Y CANCELACIÓN

El Organizador se reserva el derecho de modificar o cancelar el sorteo si concurren causas de fuerza mayor que impidan su desarrollo.

¿QUIÉN ES EL RESPONSABLE DEL USO QUE SE HACE DE SUS DATOS?

El responsable es La Organización Interprofesional del Aceite de Oliva Español, con domicilio en C/ Castelló, 128- 2ª planta. 28006 – Madrid (España), con CIF G83651851 (en adelante, "el Organizador").

El Organizador tratará sus datos con pleno respeto a la normativa vigente sobre protección de datos, sin que sean objeto de decisiones exclusivamente automatizadas o perfilados que pudieran afectarse significativamente y sin que se utilicen para otros fines ulteriores distintos a los reflejados en este documento.

¿PARA QUÉ EXACTAMENTE TRATAMOS SUS DATOS Y SOBRE QUÉ BASE?

Para la gestión del sorteo y de su participación en el mismo, incluida la comunicación personal, por cualquier vía, en caso de que usted resulte ganador, por ser necesario para cumplir con las obligaciones contractuales derivadas de su participación en el sorteo (Bases Legales del sorteo).

A fin de informar del resultado del sorteo y de los ganadores del mismo, conforme se indica en las Bases Legales. Estamos legitimados para ello por resultar necesario para cumplir con las obligaciones contractuales (Bases Legales del sorteo/concurso).

Para remitirle comunicaciones comerciales incluso por vía electrónica.

¿CÓMO HEMOS OBTENIDO SUS DATOS?

Los datos personales nos los proporciona el propio participante en el sorteo o su representante legal, progenitor o tutor legal.

¿QUÉ CATEGORÍAS DE DATOS SUYOS MANEJAMOS?

Los tipos de datos que utilizamos son los datos que nos haya proporcionado en el formulario de participación en el sorteo o concurso y, en su caso, mediante el contenido audiovisual o de otro tipo con el que haya participado.

¿DURANTE CUÁNTO TIEMPO CONSERVAREMOS SUS DATOS?

En el contexto del sorteo, conservaremos sus datos hasta la conclusión del mismo y posteriormente, debidamente bloqueados, durante el plazo legal previsto en cada momento para la posible defensa o interposición de reclamaciones, en cuyo caso se conservarán hasta que quede cerrada definitivamente la inspección, procedimiento o reclamación correspondiente.

Si usted ha consentido el uso de sus datos para el envío de comunicaciones comerciales, los datos necesarios para ello serán conservados mientras no revoque su consentimiento.

¿CON QUIÉN COMPARTIMOS SUS DATOS?

Para las finalidades antes detalladas, podemos compartir sus datos personales con las siguientes entidades y/o personas:

- Respecto a los datos de los ganadores, si un tercero colaborase con el Organizador aportando total o parcialmente el premio del sorteo o concurso, se compartirían sus datos con dicho tercero, sólo si ello es preciso para la entrega del premio.
- Administraciones Públicas, otros Organismos Públicos y entidades autorizadas por la ley, cuando sea requerido o necesario.

Además, los siguientes proveedores nuestros tienen acceso a algunos de sus datos personales para poder prestarnos los servicios contratados, pero nos aseguramos de que los traten con el debido cuidado, de que apliquen altas garantías de protección y de que sólo los puedan usar para lo estrictamente necesario en relación con las finalidades antes detalladas:

- Proveedores de servicios de gestión, mantenimiento y comunicaciones respecto de nuestras bases de datos.
- Proveedor de almacenamiento de información y comunicaciones.

· Agencia de publicidad y eventos con la que lanzamos el sorteo/concurso.

Si precisa información más detallada sobre cualquiera de estos destinatarios de sus datos, no dude en solicitárnosla a través del punto de contacto indicado al final de este documento.

¿SE TRATAN SUS DATOS FUERA DE EUROPA?

No se prevé que sus datos personales vayan a transferirse fuera del Espacio Económico Europeo.

¿CUÁLES SON SUS DERECHOS EN RELACIÓN CON EL TRATAMIENTO DE SUS DATOS Y CÓMO EJERCERLOS?

Tiene derecho a obtener información sobre el tratamiento de sus datos, a acceder a ellos, a que sean rectificadas o, en su caso, eliminados. En determinadas circunstancias, también tiene derecho a la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones, a oponerse a que los tratemos y a su portabilidad transmitiendolos a usted o directamente a otra empresa que designe.

Puede ejercer su derecho de oposición respecto a las finalidades que, de las descritas anteriormente, se basan en la satisfacción de un interés legítimo, que, no obstante, podrá ser denegado si, a la vista de la solicitud realizada, el Organizador acredita que prevalecen motivos legítimos imperiosos para el tratamiento o si los datos le son necesarios para la formulación, el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

Para ejercer cualquiera de estos derechos puede dirigirse al Organizador en la dirección postal Calle Castelló 128, 2D, Madrid 28045, o en el correo electrónico info@aceitesdeolivadeespana.com

Asimismo, le informamos de que, si considera que se ha producido algún tipo de vulneración en relación con el tratamiento de sus datos personales, puede presentar una reclamación ante la autoridad de control competente (en España la Agencia Española de Protección de Datos, para otros países europeos consulte aquí).

PUNTO DE CONTACTO:

Para obtener información adicional, o para cualquier otra cuestión relativa al tratamiento de sus datos, no dude en ponerse en contacto con nuestro Delegado de Protección de Datos / nosotros a través de:

Dirección: Calle Castelló 128, 2D, Madrid 28045

E-mail: info@aceitesdeolivadeespana.com

